

Diagonales : Et moins si affinités

18-05-2016

Les sociétés de capital-risque ont l'habitude de se rapprocher pour investir conjointement. Ces rapprochements s'expliquent souvent par le fait que leurs dirigeants sortent des mêmes universités ou écoles. Des chercheurs américains ont analysé les performances des investissements réalisés par les venture capitalists de même formation. Il apparaît que leurs opérations sont moins rentables que celles réalisées par des personnes d'origines universitaires éloignées. Un investissement effectué par deux anciens de Yale affiche en moyenne des performances inférieures à un investissement conduit par un ancien de Yale et un ancien de Stanford.

L'ennui naquit un jour de l'uniformité. La baisse du retour sur investissement aussi.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com